

WORPSWEDE

Spezialität ist das Holzofenbrot

Landbäckerei Kärigel eröffnet sechste Filiale in Hüttenbusch



Ortsbürgermeister Waldemar Hartstock (rechts) überreicht an Ines und Sönke Kärigel einen Blumenstrauß zur Eröffnung. Auf dem Foto sind auch die Verkäuferinnen Jennifer Wendelken, Birgit Dwartzak und Nicole Wüppelmann (von links) zu sehen.

JSC-FOTO: JOHANN SCHRIEFER

Von unserem Mitarbeiter
Johann Schriefer

WORPSWEDE-HÜTTENBUSCH. Die Worsweder Landbäckerei von Sönke Kärigel eröffnete in der vorigen Woche in der Ortschaft Hüttenbusch ihre sechste Bäckereifiliale. Sie ist in dem ehemaligen Clubzimmer des Gasthauses „Zum Ostfriesen“, Hüttenbuscher Straße 13, untergebracht.

Nach einer dreiwöchigen Umbauphase ist hier ein schmucker Laden entstanden, in dem den Kunden ein breites Sortiment an Brot, Brötchen und Kuchen geboten wird. Die Spezialität ist das Holzofenbrot, das in einem mit Buchenholz befeuerten Ofen gebacken wird. Abgerundet wird das Angebot mit Kaffeespezialitäten wie Latte Macchiato, Cappuccino und Espresso, die im Sitzbereich eingenommen werden können, sowie mit Waren rund ums Frühstück.

Zur Eröffnung überreichte Ortsbürgermeister Waldemar Hartstock an Sönke Kärigel und Ehefrau Ines einen Blumenstrauß und wünschte ihnen alles Gute. Dabei erwähnte er, dass die Eltern des Bäckermeisters, Rosemarie und Siegfried Kärigel, schon vor Jahren das damals noch bestehende Lebensmittelgeschäft Brüning in der Schulstraße mit Backwaren beliefert hätten. Kärigel wies darauf hin, dass in seinem Betrieb sieben Mitarbeiter aus der Ortschaft Hüttenbusch, darunter drei Auszubildende, beschäftigt sind. In allen Standorten werden insgesamt 38 Mitarbeiter beschäftigt, davon 20 im Bereich der Gemeinde Worswede.